

Mardi 20 juillet 2010

Un camp écolo contre Total

ÉCOLOGIE. Des centaines de militants sont attendus dès le 22 juillet pour le second Camp action Climat de France.

Le secret sur le lieu de rassemblement sera maintenu jusqu'au dernier moment. Mais on sait déjà que plusieurs centaines de militants sont attendus pour ce second Camp action Climat français. Il se tiendra du 22 juillet au 1er août près du Havre.

Après Notre-Dame-des-Landes (Loire-Atlantique) et son projet d'aéroport, c'est contre Total et l'ensemble des industries polluantes de la zone industrielle du Havre que se dressent les militants.

Eux, ce sont des individus de tous horizons qui pensent que la crise climatique n'est pas qu'un problème environnemental, mais aussi politique et capitaliste.

Le camp sera l'occasion pour les participants de réfléchir et de

développer plusieurs axes. Parmi ceux-ci, on trouve l'action directe « créative et non-violente » mise en place dans la lignée de la désobéissance civile prônée par le mouvement. D'ailleurs, l'occupation du terrain par les campeurs se fera de façon non officielle et non autorisée.

Eoliennes contre pétrole

Différents groupes de discussions, durant ces quelques jours, seront consacrés à la réflexion sur une alternative de vie et de consommation à celle basée sur le marché du pétrole et des énergies fossiles.

Et comme « charité bien ordonnée commence par soi-même », dans le camp, on mange bio et végétarien, voire végétalien. La

production d'énergie est assurée par des éoliennes de bois. Les toilettes sont dites « sèches » et le tri des déchets est une évidence. Bref, ce rassemblement veut ne laisser qu'une empreinte écologique minimale.

Et bien entendu, la tenue de ce camp ne devrait pas être appréciée outre mesure. Le site Internet dédié précise qu'il « *est possible que la présence policière et la répression soient élevées* ». Il est même proposé une notice explicative pour réagir aux abus policiers.

Mais cela n'arrêtera pas les militants. Leur but étant de bousculer les pouvoirs en place pour une transformation radicale des sociétés et de leur mode de vie.

M.-A. M.